

## ASPACH-LE-HAUT

De sinople à la tête de bélier d'or.

Création d'armoiries en 1964. Elles évoquent la grande bergerie appelée «Schaefer-hof» qui avant la Révolution se trouvait sur l'Ochsenfeld à l'emplacement du village disparu d'Erbenheim.

Aspach-le-Haut qui apparaît en 1180 sous la dénomination d'« Aspach » et en 1216 sous celle d'« Ober Aspach » a fait partie du territoire des Habsbourg du XIVe siècle jusqu'à la paix de Westphalie. De 1658 à la Révolution le village a eu les ducs de Mazarin pour seigneurs. Depuis le XVIe siècle il était compris dans la seigneurie de Thann. L'église est dédiée à saint Barthélemy.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12417).